
令和 4 年度 第 2 回帯広市図書館協議会 議事概要 

 

1 日時   令和 5 年 1 月 19 日（木）18:30～19:30 

 

2 会場   帯広市図書館 １階多目的視聴覚室 

 

3 出席者 

  委員  鴨田委員、久保田委員、髙橋委員、千頭委員、西川委員、米谷委員、 

ロメロ委員（以上 7 名） 

 事務局  石津図書館長、永田図書館副館長、大林図書係長、森係員（以上 4 名） 

 

4 会議次第 

（1）館長挨拶 

（2）議事 

①令和 4 年度事業概要について 

②帯広市小中学生読書アンケート調査結果報告（令和 4 年度）について 

③「第四期帯広市子どもの読書活動推進計画取組目標」（令和 4 年度）について 

（3）その他 

（4）閉会 

 

5 議事要旨 

①令和４年度事業概要について               ＜事務局より説明＞ 

【委員】 

〇（質問）4 月 30 日の「電子図書館使いこなし教室」の出席者が 6 名しかないが、要因

はなにか。 

【事務局】 

●開催時期がゴールデンウイーク中であったことも原因の一つと捉える。次回実施時に

は、時期について検討する。 

 

【委員】 

〇（質問）一冊の電子書籍を複数の個人端末で同時に見ることができるとあるが、著作

権の関係は大丈夫なのか。 

【事務局】 

●同時アクセスが可能なコンテンツがある。 

 

 

 



【委員】 

〇（意見）YouTube での図書館職員密着動画がとても良い。図書館に限らず様々な分野

の動画があれば、キャリア教育として活用できる。 

 

【委員】 

〇（意見）ガチャガチャの作り方を教えてほしい。自身の活動の中でも真似したい。子

どもから高校生まで幅広い世代に受け入れられると思う。 

 

 

②帯広市小中学生読書アンケート調査結果報告（令和４年度）について 

③「第四期帯広市子どもの読書活動推進計画取組目標」（令和 4 年度）について 

＜事務局より説明＞ 

【委員】 

〇（意見）SNS の発展した現代だからこそ図書館の求められる役割は大きい。 

電子図書館含め、社会教育全体として期待されているので頑張ってもらいたい。 

 

【委員】 

〇（意見）もともと本を読む習慣のある子どもはより読むようになってきている一方、 

アンケートの約半数近くが本にあまり興味がないという結果となり残念。 

【事務局】 

●今後の課題として、普段から図書館には行かない、また、入ったことがない方にどう

やって興味をもってもらうかが課題。間口を広く、誰もが楽しめるような企画を作る

など、より多くの方に図書館を利用していただけるよう検討していきたい。 

 

（3）その他 

 特になし 

 

（4）閉会 

 


